
ﾁｬﾘﾃｨｰダンスパーティー開催 
“広げようダンススポーツの輪” 
11 月 23 日(祭)午後 1 時～5 時 

場 所：逗子開成学園体育館 
前売券：2.500 円 当日券 3.000 円 
ﾃﾞﾓﾝｽﾄﾚｰｼｮﾝ：全日本ﾗﾃﾝﾁｬﾝﾋﾟｵﾝ 
      全日本ｼﾞｭﾆｱﾁｬﾝﾋﾟｵﾝ 
逗子市内小･中学生を招待(観戦) 

ご協力をお願いします。担当:矢部(光) 
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例会日・第 1・3 木曜日 12:30～13:30 第 2・4 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場・逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6651 

事務所・逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

   ≪ 第 2219 回 例会記録   2007 年 8 月 23 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                      

 皆様今晩は、連日の猛暑続きですが、本日はいくらか

過ごしやすい日かと思います。 

昨日、逗子ＲＣ親睦ゴルフコンペを葉山カントリー・

エメラルドコースにて開催しました。優勝は村田典昭会

員です。連続の優勝おめでとうございます。久しぶりに

毛利会員と一緒にプレイをしました。当日は 35 度を越

す暑さの中、80 歳過ぎの高齢ですが、暑さ何するもの

ぞと、ショートホールはパー、ロングホールも連続パー

と、46 のスコアーで廻り感服いたしました。私達のロ

ータリークラブは、老・壮・青の会員構成のバランスが

とても良く取れています。特に老の会員は皆さんお元気

で、若い会員と一緒に活動して頂いております。若い会

員も見習わなければいけません。本日は本年度最初の会

員増強・退会防止フォーラムです。岩瀬委員長、いろい

ろと準備、設営ご苦労様です。また、2780 地区より会

員増強・退会防止委員会委員長 河野秀雄様（小田原城

北ＲＣ）をお迎えして講演して頂き、地区の会員増強の

状況や、今後どのようにして会員を増やしていくのか、

また退会防止の最善策等の、地区 71 クラブの現状や最

新の情報を頂き、逗子ＲＣの今後の活動の参考にしたい

と思います。ロータリーの魅力を高める事、素晴らしい

会員がたくさんいる人の魅力、地域に認知される価値の

ある事業（単年度制ではなく、継続性のある）を行うこ

とがロータリーの広報につながり（広報の重視）、また、

若い世代層に対してのロータリーの情報伝達や、ＰＲに

も繋がっていくものと思います。会員一人一人が、ロー

タリーの動く広告塔になって頂くことによって、一人で

も多くの会員の増強が図れると確信します。 

本日は、フォーラムで有意義に勉強し、海狼のおいし

い料理に舌鼓を打ちましょう。 

ロータリーで老・壮・青の良き友（会員）に交わり、

内外（日本、世界）の時勢に通じよう。  

 

 ■ 報告                                           
長野幹事：週報 鎌倉、京都紫野、三浦、横須 

賀西 各 RC ＊9/9 ローターアクト由比ガ浜 
海岸清掃と親睦バーベキュー開催 10:00 集合 
＊米山奨学セミナー9/12 14:00 セミナー、 
16:00 カウンセラー情報交換会 ＊会長幹事 
会より：第 2 グループ I.M.2/19 開催のの前に 
ゴルフコンペを行う予定。 

石田親睦活動委員長：8/30 例会終了後、村田会員 

を囲む会を開催 ８８‘Bar にて。 

出席報告 会員数 49 名（出席免除７名） 出席数 22 名 出席率 52.38％ 前回修正出席率 76.19％

ゲスト 地区拡大増強・退会防止委員会 河野秀雄委員長 

メークアップ  

本日の進行（18:30）

守屋大光葉山町長 

「葉山の町づくり」 

―次回のお知らせ― 

9 月 6 日(木)(12:30)

大内 学氏 

「飛行機について」 



 ■ 会員増強フォーラム       担当：会員増強 岩瀬浩人委員長   

「会員増強および拡大について」 
地区会員増強・退会防止 河野秀雄委員長 

奉仕の理想とは、どんな職業でも利益は奉

仕に対するご褒美として受け入れるものでな

ければならない。ロータリーの綱領に集約さ

れているが、この奉仕の理想に賛同してくれ

る仲間を増やすことが会員増強であります。 

自然に任せておけば様々な理由で会員は減少する。なぜ会

員増強が必要かというと、新しいロータリアンは良いアイデ

ィアを提供してくれ、クラブに活力が増します。知り合いが

増し、R 財団、米山奨学会のプログラムへの参加が増え、新会

員は将来のロータリー指導者の候補者となり、クラブやロー

タリーの長期的存続をもたらすからです。会員の量と質の問

題もよく言われるが、情報委員会と協力し先輩会員は新会員

を一日も早く真のロータリアンになるようサポートすること

で解決します。新会員を誘う方策としては、会員全員が増強

に対する案内状を常にポケットに持っていてほしい。職業分

類表の未充填の業種をターゲットにして会員全員で候補者を

探すこと、会長は、エレクトの時代から予算等も準備してそ

の気になることです。会員一人一人が立派な職業人として社

会の模範になること、実績と行動をもって世に示せば、人は

その仲間に入りたいと思うようになる。それが真の増強です。

皆様のお力添えをお願いします。(ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 8 月号参照） 

会員増強委員会職業分類担当 毛利武信会員 
12～13 年前、3～4 年続けて職業分類を担当した時、逗子ク

ラブの職業分類表がはたして正しいかどうか、ロータリーの

図書館で調べてみました。特に英訳のミスをチ

ェックし、より良い言い回しに直しました。当

時のガバナーからは「整ったバラエティーに富

んだ幅の広い分類表になっている」とほめられ

まして、一生懸命集中して行った作業に喜びを感じています。

年をとると引退して無職になりますが、ロータリーでは誇り

を持って以前の職業のために頑張るのが良いと思います。 

会員増強委員会分類選考担当 桐ヶ谷利美会員 
 ロータリーの会員の「質か量か」が話題になりますが、1967

～8 年の頃、石渡三郎ガバナーの地区大会では

「ロータリーに入ってからお互いに切磋琢磨し

て真のロータリアンなっていくよう努力するこ

とである」という考えが示された。会員の選考

に当たっては、推薦者が入会される人のことをよく知りロー

タリーのことをよく説明してから、入っていただくことが大

事である。円満で協調性がある方かどうか、またある程度出

席できるかどうかという条件を踏まえて選考する必要がある。 
「ロータリーの仲間を増やそう」 

どんな職業の方を（誰を）推薦するか、テーブルディスカ

ッションが行われ、寺院、美容院、ＩＴ、銀行、

証券、保険、インテリアなどの分野が挙げられ、

具体的な名前も示された。また、元会員に再度

の入会を勧めるという意見も出された。

 
 ■ ニコニコ BOX   （４７．0００円）                       
河野秀雄地区委員長…増強にお力添えを！！ 
松井君…地区会員増強委員長河野秀雄様、本日はよろし

くお願いします。本日のフォ－ラム、有意義に

過ごしましょう！ 
矢部(光)君…河野地区委員長フォーラムよろしく。岩瀬増強

委員長に本年度の新会員の増強を期待する！ 
長野君、三宅君、坂井君、矢島君…河野秀雄地区委員長、

本日の卓話よろしくお願いします。 
桐ヶ谷君、渡邊君…河野委員長ご苦労様です。よろしく。 
岩瀬君…河野地区委員長、ようこそ。 
石黒君…増強フォーラムご苦労様。 
毛利君…会員増強フォーラム、成功を！ 
白澤君…海狼のおいしいお食事に感謝して。 
石田君…皆様ご苦労様です。 
青山君…休みが多くてすみません。 

杉本君…今日は赤坂の句会で三句提出、一句特選、二句

佳作と大漁日でした、ニコニコ。 
山本(由)君…連日猛暑が続いていますが、会員の皆様熱

中症に注意して下さい。 
臼井君…夏休みはエストニアに行きました。 
山口君…毎日暑いですね！ 
桐田君…夏ボケで会場を間違えました。 
鈴木(安)君…軽井沢の涼しさ、帰って東京駅の熱さ、こ

のくそ熱さはなんなの！ 
山本(三)さん…涼しくなりました。 
菊池君…今日の涼しさにひと息つきました。 
横山君…暑さ一服。 
村田君…秋の気配。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４７．０００ 
        累計   ￥   ４３３．１００ 

 
 
 
 
 
 

≪編集だより≫  ◆短めの例会を終わらせた後は、「会員増強フォーラム」ということで、河野秀雄地区委員

長から会員の増強及び退会防止についていろいろお話しを頂きましたが、クラブ及び会員が、衆目の羨望の目を

向けてもらえるような品格のある魅力的な存在であることが肝要なのではないか、との認識を新たにしました。

フォーラムの後は、いつもながら海狼さんの大サービスの美味しいお料理とお酒で、和気藹々とした懇親会を楽

しみました。自分が温かく迎えて頂けたように、新会員の方には温かな気配りをして、クラブライフが楽しいも

のと思っていただけるよう努力したい、との思いを強くしました。     会報編集委員  青山 正子 


